

Su principal reto...

Estabilizar el Ayuntamiento de Los Barrios y hacerlo equilibrado en la prestación de servicios. Y, sobre todo, que los vecinos y vecinas de mi municipio vivan con todas las comodidades posibles.

¿A quién admira?

A toda persona que se haya marcado un reto lícito en la vida y lo haya conseguido a través del esfuerzo y el trabajo. Blas Infante, padre de la patria andaluza, representa todos esos valores.

¿De qué está más orgulloso?

De ser la misma persona que antes de ser cargo público. Y de no traicionar los principios por los que entré en política.

¿Se arrepiente de algo?

De no haber tomado antes algunas decisiones.

En sus ratos de ocio...

Estoy con la familia, leo, paseo.

Si no fuera Alcalde...

Sería panadero y además estaría volcado con colectivos sociales para trabajar con los más desfavorecidos.